

ひらく平和

7月上旬の凄まじい暑さはどこへやら、近頃は、雨や曇りが多い日が続いています。いよいよ明日から夏休みが始まります。夏らしい夏がやってきてほしいと思っています。子供たちは1学期、運動や勉強に大変よくがんばりました。これも保護者の皆様のご理解とご協力のおかげと感謝申し上げます。ありがとうございました。

《熱中症対策》

天気の良い日は、暑くても子供たちは、休み時間になると元気よく外に飛び出して行きます。本校では、熱中症対策として、児童玄関に細かな霧(ミスト)が噴霧される装置が取り付けられています。休み時間で暑くなった体にはとても気持ちが良い、子供たちは、休み時間が終わって帰ってくると、しばらく立ち止まってミストを浴びています。その他にも熱中症指数を監視しながら、放送などで、熱中症に対する注意喚起、熱中症予防を行っています。また、必要に応じて適宜エアコンを使用しながら、熱中症対策を行っているところです。登下校において、熱中症が予想される場合は、マスクをとることを先生方が先頭になって熱心に伝えているのですが、なかなかマスクを外せない現状があります。2学期もまだまだ暑い日があると思いますので、ぜひ、ご家庭においても熱中症にならないように、登下校の際、必要に応じてマスクを外すようにご指導お願いいたします。



《児童集会》

7月20日水曜日、第1回児童集会が開かれました。これは、縦割り班ごとに仲良くなることを目的に行われたものです。残念ながら、急増しているコロナの感染拡大防止の観点から、縦割り班毎のレクリエーションは延期になりました。それでも各クラスでテレビを見ながら行われた児童会本部の人が用意してくれたクイズには、正解しても外れても、大きな歓声があがっていました。ちなみに、「先生方が好きな動物は、犬と猫どちらが多いでしょう？」というクイズでは、子供たちの予想は大体半々でしたが、その答えが「犬」と発表されると、犬派の方々から、「イエーイ」と歓声が上がっていました。



《よい夏休みを》

明日から夏休みが始まります。子供たちにとっては待ちに待った夏休みということになるでしょうか。自分は、小学生の頃は、夏休みに入る前に書く1日の予定表を作るのが好きでした。何時に起きて、何時から何時までは読書をして、その後勉強をして、午後からは自由と書いて…。この自由という言葉を書いているときに、頭の中にあんなことしよう、こんなことして遊ぼうという想像が広がって、ワクワクしながら作ったことを思い出します。夏休みの予定表もよく作りました。「いついつまでに何を仕上げる」みたいなものですが、いつも計画は(この時点では)完璧でした。そして、その合間合間に入る、ちょっとした家族の予定がとても輝いて(わくわく)見えたものです。子供たちにとって夏休みが楽しい夏休みになることを願っています。

